

Academic High School Program
Student Report

【学校生活と家庭生活について】

3月分

Name 萩原 のぞみ

〈学校生活〉 3月になり、部活動が再開され、学校モード登校が再開し、生活サイクルが大きく変わった。一気に忙しくなり、関わる人の輪も広がった。学校生活は実際に授業を受けている段階ではなく、基本的にみんなで自習、という感じだが、それでもクラスメイト、先生との交流ができる。また、テニスチームに参加したことや新しい人たちと会うことで、何人かのチームメイトと仲良くなることができ、良い変化をついたと思う。

〈家庭生活〉 学校生活が少し忙しくなったものの、HFとの時間はまだたくさんとれている。特に、2番目のHT、ハイリーとは、一緒にテニスチームに参加したこともあり、共に過ごせる時間をたくさんとれた。一緒に練習したり、散歩したりする中で、たくさん話をして、今まで知らなかった一面を知れたように思う。2人で話す時間ができたことで、HTたち同士のマシンカートークに押され気味になることがなく、密度のある会話をひきだすと思う。

【日本と米国の違いについて】

・桜に対する感受性が一ミリたりともない。

3月になり、町中にちらほらと桜の花が咲いているのを見かけるようになった。しかし、会話には一度も出ることはなく、写真をとってる人などはない。HF家の裏庭にある桃の花がきれいに咲いているため、HFの1人1人と、桃の花について話してみたが、みんな、ただの花じゃん、みたいな感じで、少し寂しい。

・大学受験に向けての緊張感やヒーリヒーリ感も全くない。

アメリカの入試制度は今いちばん分かっていないから、ミニテストさえも、大学入学に向けて緊張している感じやヒーリヒーリ感もない。

・授業間の休み時間が短い。

授業間は3分だけだし、教室を移動しなければいけないため、休み時間といつも移動時間。

・同級生たちがめちゃめちゃ大人びて見えるから、実際話してみると、普通に高校生。

Academic High School Program
Student Report

Name 萩原 のうみ

主子のHT, Caitlin に書いたしました

3/11 月	今日は、かつてのHTたちのベビーシッターだったといふミエルヒーが家に遊びに来た。めちゃめちゃ喋る人で、いろんな話を聞かせてくれた。特に下2人のHTたちは、明るいミエルヒーを好んでいいよ! 彼女や「3間は部屋にこもり、はなしたった。本当に何についてでも話し、何についてでも人に聞く人で、少し圧倒された。」つづりに「やかな1日で満足した。
3/13 水	今日はACとの月1の定期相談をした。毎月の定期相談は、自分の留学生活を振り返ってみるいい機会である。毎月、HFへ感謝を示すために何かしているか、という質問につまる。誰かの誕生日であれば、何をプレゼントやメッセージカードで送ったり、また日本料理を作らするか、定期的に何か感謝をしめているかといふとそういうのはないのひ改善した。
3/15 金	今日は、今英語の授業で取り組んでいるResearch Paperの課題を進めて大方終わらせることができた。最近 writing の課題が大変難しくなるようになってしまったので、少しは英語力を改善できただのを思う。最初は大変な負担に感じていたU.S.H. のレポートの課題も、今では上と終わらせられるようになっているのが肌で感じられるので、少し嬉しい。これがまだ頑張るのみ。
3/17 日	今週末は、HTたちのいとこ家族が来てい、いつもよりにぎやかな週末だ。私はほとんどの時間、6時にな、たばかりのシャイコフと、4時にな、たばかりのアレックスと外で過ごしていた。最初彼女には警戒されていたが、今では一緒に遊んでいて言ってくれるままでした。残りの数ヶ月で、あと何回会えるか分からずだが、彼らと一緒にたくさん遊んだと思う。また今う小さい子たちはめちゃめちゃかわいい。
3/19 火	今日から、テニスチームに参加できることになり、練習に行きた。テニスはしたことではないが、とりあえずの勢いで参加してみた。今日は、一緒にテニスチームに参加しているHTとコーチとの3人で基礎練習をした。コーチは少し変わった人が感動するほど自分がやすく指導してくれた。シースルーム中の参加もここよく受け入れてくれたので、とてもありがたかった。
3/12 金	今日は、テニスの対抗試合があったため、昼は Coupeville を出発し、3h 60km Friday Harbor に行き、1h 30min 程試合を観て、3h 60km 帰ってきた。私は参加したばかりだったので、試合はなぜかたが、チームメイトと交流するいい機会だった。チーム内では仲良しグループみたいなのも確立されていて、話かけていたりはあるたが、かけあふると、みんなあたたかく受け入れてくれたので、嬉しかった。
3/13 土	今日は、セントリトリックターがもうすぐ来るということなので、コンピーフ、キトバフ、ボウルの煮込みのようなものを食べた。久しぶりにやさしい味を食べるためにか、日本食を少し恋しく思った。HP やこの祝日にについてのことや、家族内でのセントリトリックターの伝統行事などについて色々と教えてくれた。實際、のセントリトリックターは水曜日なので、緑のものを身につけて、学校に行こうと思う。

Academic High School Program

Student Report

emsN

Name 萩原 のぞみ

3/15 月	今日は、初めての in-person school があった。とはいっても授業という授業を受ける訳ではなく、自習。たまにちょっとした グループ活動 という感じだ。1クラスに5人の生徒と先生1人の少人数教室で名前順で振り分けられただけのグルーフのため、それで誰かと会話をあまり知らないようで、今一つクラスは活気がないか、少しうつむかいでいた。
3/17 水	今日は、テニスチームで Friday Harbor HSとの試合があった。今日が初めての試合に出る機会だった。HTのハイリーとタフレスを組んで試合をした。2人とも初心者で3-8で試合に勝てなかつたが、初めての試合にしては良かったと思う。待機中は、みんな試合を応援するだけでなく、それそれに過ごしているようだったのが、私はテニス4-4で仲良くなれた Gwenと一緒に過ごした。試合を終始めた一日だった。
3/19 金	今日はオンライン授業を受けた後、午後からはテニスチームでの練習を行った。テニスチームに参加してから一緒に練習に行ったりHTのハイリーと一緒に過ごす時間が増えた。練習への行き帰りや、練習後に散歩に行く間など、話す機会が多くなっている。オンライン学習で同世代と接する機会が限られているなか、自分には3人のHTHSがいて幸せたど思う。
3/21 日	今日は HF の誕生日パーティーに行つた。思っていたより、たくさん人が来つて、少し驚いた。誕生日の盛り上がりに少し気圧され気味で、基本的に HTたちとからめて過ごしていたが、それなりに楽しめた。コロナウイルスが広まつていて、それでも誕生日をちゃんと祝うのが、意味深いなと思った。
3/23 火	今日は in-person school の日だった。火曜の in-person school の授業では、ちょっとした グループ活動 の時間がある。名前順に沿つて、集められた学年もとでいる授業もほぼSの6人と先生とで、ディスク、ショーンをするというので、雰囲気にまだこちなさはあるが、それで1クラスメイトと話す良い機会で、実際に話すと互いにどの話題を盛り上げようとしているので、楽しんでいる。
3/25 木	今日はまたまた Friday Harbor との試合があった。今日は3ウェイのゲームだ。たので、スクールバスとフェリーと自分の足で約3時間かけて現地に行つた。今回はメレリーの何人かが欠席だったので、前回とは違うペースとタフレスを組んだ。試合を通して、ペースを少し良くなれたので良かった。
3/27 土	今日は久しぶりにどこにも行かず、HFと過ごした1日だった。3月に入つてから、部活動に in-person school になると13回と変化があり、前に比べて忙しくなつたが、やっとクラスメイトや先生方に実際に会えたり、学校での活動に参加できたりと、良い方向に風が吹いていると思う。